

There are no translations available.

La campaña de donación voluntaria de sangre “Donar es la gran obra que trae grandes beneficios”, emprendida por la Junta de Beneficencia que involucra a todas sus dependencias que administra: hospitales, unidades educativas, cementerios, hogares de niñas, adultos mayores y Lotería, tiene como objetivo concienciar a sus colaboradores, familiares y la ciudadanía en general sobre la importancia de la donación de sangre, líquido vital que escasea en los Bancos de sangre del país para abastecer la demanda de hospitales públicos y privados.

El Dr. Román Ochoa, jefe del Banco de sangre de la Junta de Beneficencia señala que solo en la red de hospitales de la JBG, se requieren anualmente aproximadamente 58 mil componentes sanguíneos ((glóbulos rojos, plaquetas, plasma, crioprecipitados y otros); y a nivel nacional entre 500 y 600 mil unidades; de ahí la importancia de la donación.

La campaña itinerante se desarrolla mensualmente por cada una de las dependencias que conforman la JBG, previamente se brindan charlas informativas y de concienciación. Este miércoles 14 de junio de 08h00 a 16h00, el calendario de donación voluntaria es en la Oficina Central ubicada en Luque y Vélez, donde personal del Banco de sangre de la Junta de Beneficencia recolectarán la donación voluntaria no solo los colaboradores, sino también sus familiares y conocidos.

El Banco de Sangre de la JBG ubicado en el área de consulta externa del hospital Alfredo Paulson, hace un llamado a las personas entre 18 y 65 años a la donación voluntaria. Los requisitos para donar son: presentar cédula de identidad y llenar un formulario de donación voluntaria.